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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 2 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

12/01/2015 

ASISTENTES:
D. Francisco Navarro Maestre (Vicepresidente Primero)
Dña. Andrea Saca Lapo       (Vicepresidenta Segunda)  
D. Bernardo Ugeda Pérez       (Vicepresidente Tercero)  
Dña. Rosa Gisbert Sánchez
D. Antonio Martínez Puche
D. José Antonio Esquembre Bebia
D. Daniel Sánchez García
D. Antonio Luna Martínez
D. Fermín Octavio Hernández Martínez
D. Francisco Javier Herrera Dugo
D. Joaquín Marco Amorós
D. Francisco M. Carrión Francés (Secretario)

EXCUSAN SU ASISTENCIA
Dña. Concepción Sanjuán Calatayud
D. Manuel Martínez Hernández
Dña. Carmen Fita Lorente
D. Javier Román Beneyto

En la ciudad de Villena siendo las veinte horas y treinta y cinco minutos del día doce de
enero de dos mil quince, se reúne en la Sala de Reuniones de AMICS, las personas
anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión extraordinaria de la Comisión
Permanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden  del día
previamente establecido.

De orden por la vicepresidencia se dio por comenzada la sesión.

1.-  APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR.

Se aprueba por todos los asistentes.

2.- EXPOSICIÓN DE VICEPRESIDENTES.

D. Francisco  Navarro  Maestre,  empieza  diciendo  que  en  la  anterior  reunión  se
marcaron unas tareas,  pregunta si  se  ha hecho y  que esta  reunión es para
organizar el trabajo para que en la próxima reunión dentro de 15 días venir con
el trabajo avanzado.

D. Bernardo Ugeda Pérez, presenta el borrador de protocolo de actuación, de
como podría recibir  el  Foro EyS las propuestas. Se presenta dicho protocolo
para su aprobación o para su mejora.
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Se insiste en que esto es un borrador y que hay que desarrollarlo, por lo que se
propone un grupo de trabajo para ello, en el que están, D. Bernardo Ugeda y D.
Antonio Luna.

D. Francisco Navarro, hace saber que esa misma tarde los tres vicepresidentes
han tenido una reunión con la Concejala de Participación Ciudadana, donde ésta
ha propuesto que el Foro participe en el proceso de los trabajos que se están
realizando desde la Concejalía  para la aprobación del  nuevo Reglamento de
Participación  Ciudadana.  La  Comisión  Permanente  pretende  que  se  cree un
registro  para  que  cualquier  organismo  o  persona  pueda  presentar  sus
propuestas para el Foro. Por tanto, se insta a la Concejala que presente por
escrito su solicitud. Para avanzar en la propuesta se solicita que una persona de
la Comisión Permanente empiece a tener contacto con lo que se está haciendo
hasta ahora, (se presta Dña. Rosa Gisbert).

Punto: D. Francisco Herrera

D. Francisco Herrera, dice que envió un e-mail para ver que dominio gustaba más
(elforovillena.com o  .es)  ya  tiene  el  alojamiento  y  un  e-mail.  Dice  que  sería
interesante que miembros de la Comisión Permanente quiere que esté de alta,
recomendando que el email sea por cargo por en nombre propio para los futuros
cambios.
Hace saber que se ha dado de alta al  Foro (Forovillena)  en distintas Redes
Sociales (Twitter,  pinterest,  instagram,  facebook,  google  plus)  también se ha
dado de alta en google drives, para dar acceso a todo el mundo como biblioteca
y que la gente pueda meter documentos.
Se propone utilizar la plataforma Loomio.org, por lo que se queda en estudiar su
funcionamiento.

D. Antonio Martínez Puche, sugiere dar formación sobre este tema.
Se decide por la Comisión Permanente crear las siguientes direcciones:
secretaria@elforovillena.com
info@elforovillena.com

D. Francisco  Navarro,  propone  crear  un  grupo  de  trabajo  de  imagen  y
comunicación, para saber como dar a conocer el Foro a la prensa.
Se presentan: Francisco Herrera, Andrea Saca, Javier Román y Daniel Sánchez.

Punto: Cargos vacantes por designar.

D. Francisco Navarro pasa al siguiente punto para elegir a los tres miembros que
falta para completar el Pleno. Eugenio Menor nos envío las solicitudes enviadas
en su momento por sindicatos, Asociaciones de Vecinos y de las culturales, la
persona designada por sindicatos y asociaciones de vecinos es una persona y
se  les  da por  elegidos,  respecto  a  las  culturales,  presentaron  solicitudes,  la
asociación  de  saharauis,  antiguos  alumnos  de  Las  Paulas,  la  comparsa  de
Maseros y la comparsa de Estudiantes.
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La Comisión Permanente por unanimidad apoya la incorporación a ésta la D.
Jorge Hernández Azorín de la Comparsa de estudiantes, a D. Francisco  Bonete
Pardo representante del sindicato CSIF y a Dña. Concepción Beneito Donat de
la AAVV de la Zafra y lo Alhorines, indicando que se elevara al Pleno del Foro
para  su   ratificación  de  febrero  y  su  posterior  remisión  al  Pleno  del
Ayuntamiento.

4.- PLENARIO PARA FINALES DE ENERO: PRESENTACIÓN A LA PRENSA DEL
“FORO”.

D. Francisco Navarro, que habría que llevar al pleno los siguientes puntos:

– Presentación de la Comisión Permanente.

– Llevar para su aprobación los tres miembros nuevos.

– Llevar para su aprobación el Protocolo de Actuaciones.

– Intentar llevar la imagen aunque siendo prudentes.

Antes de este pleno se propone hacer una rueda de prensa para dar a conocer la
Comisión Permanente, anunciar el Pleno de Febrero y dar a conocer la imagen del
Foro, se decide por la Comisión Permanente que se diseñe una imagen provisional
hasta tener la definitiva.
Se  decide  que la  fecha del  Plenario  sea el  9 de febrero a  las 21:00 en la  Sede
Universitaria.
Se propone que el día 26 de enero, próxima reunión de la Comisión Permanente se
apruebe por parte de ésta el protocolo de actuaciones y que se piense en que mas
tiene que ir en el orden del día en el Plenario.

5.- RUEGOS Y PREGUNTAS

Se propone hacer trabajo en grupo, formación comunitaria, que de herramientas a la
Comisión Permanente para ver en las demandas las prioridades.
También  se  proponer  que  parte  de  alguna  de  las  reuniones  de  la  Comisión
Permanente,  dedicarla a formación en comunicación ,  participación,  etc,  D.  Antonio
Martínez  Puche,  indica  que  preparará  propuestas  para  su  debate  en  la  próxima
reunión.

D. Francisco Navarro, indica que el objetivo claro es tener para febrero grupos de
trabajo, que hayan 3 o 4 grupos para poder presentarlos. Así como fortalecer el
nexo de unión.

TAREAS

1.- Protocolo de Actuaciones.
D. Bernardo Ugeda y D. Antonio Luna.

2.- Grupo de trabajo de imagen y marketing, plataforma Loomio.org y creación 
de lo e-mail: sercretaria@elforovillena.com y info@elforovillena.com.
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D.  Francisco  Herrera,  Dña.  Andrea  Saca  D.  Javier  Román  y  D.  Daniel
Sáchez

3.- Nuevo Reglamento de Participación Ciudadana
Dña. Rosa Gisbert

4.- Aportaciones para el orden del día del Plenario
Tod@s lo miembros de la Comisión Permanente.

5.- Grupo de formación.
D. Antonio Martínez Puche

6.- Convocar  a los nuevos miembros del  Pleno para el  Pleno de febrero,  y  
empezar a crear el Registro del Foro
D. Francisco M. Carrión Francés

Y no habiendo más asuntos que tratar por lo Señores Vicepresidentes se levanta la
sesión, siendo las veintiuna y cincuenta y cinco minutos del día al principio expresado
lo certifico con el visto bueno del Señor Vicepresidente Primero.

VICEPRESIDENTE PRIMERO VICEPRESIDENTA SEGUNDA

VICEPRESIDENTE TERCERO SECRETARIO
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